

Antennes-relais : la Bussière crie sa colère

Le relais de téléphonie mobile Bouygues Telecom installé sur le toit de la résidence La Bussière devait être démonté au printemps dernier. Il est toujours en place. Hier, les habitants ont affiché leur incompréhension

A LA BUSSIÈRE, rien n'est réglé. Les habitants qui s'étaient très largement mobilisés contre l'installation d'antennes-relais dans leur quartier ont ressorti leurs banderoles hier.

Au cœur du problème : trois relais de téléphonie mobile de la société Bouygues Telecom implantés sur le toit de la résidence La Bussière, rue Claude-Michel à Oullins. Découvertes un peu par hasard début 2007, ces antennes avaient suscité un vif émoi car les habitants n'avaient pas été consultés, ni avertis de leur montage, qui remontait au mois d'avril 2006. Un collectif était mis sur pied et organisait la riposte.

« Dégoût »

Après plusieurs mois de tergiversation, le propriétaire des lieux, l'Opac du Rhône, demandait à Bouygues « l'arrêt du site de radiotéléphonie » à cause, notamment, d'un « manquement aux obligations d'information des locataires ». Bouygues aurait confirmé « par oral » sa volonté de démonter... Et entre-temps, la mairie d'Oullins rentrait dans la mêlée en votant un moratoire sur l'installation d'antennes-relais dans la ville, jusqu'à l'adoption d'une charte fixant « des normes maximales d'exposition dans la commune ». On croyait donc l'affaire terminée. Sauf que les antennes de Bouygues sont toujours là. « Il

se passe quand même des choses bizarres, dénonce Marie-Danielle Dufourt, présidente de l'association La Bussière en danger. On a l'impression que tout le monde nous balade systématiquement. D'où nos sentiments de colère et de dégoût ». Résultat : une vingtaine de personnes se sont rassemblées hier, vers 11 heures, devant le HLM, pour réclamer le démontage promis. Au cabinet du maire d'Oullins, on affirme soutenir la démarche du collectif et on demande à l'opérateur de tenir sa parole. Même son de cloche à l'Opac du Rhône.

Sauf que chez Bouygues Telecom, pas de trace d'un quelconque accord. « Nous n'avons pris aucun engagement, qu'il soit oral ou autre, de démonter ce site qui est installé en toute régularité », expliquait hier soir Patrick Nicole-Williams, responsable des relations extérieures de l'opérateur dans la région. Et d'ajouter : « Bouygues Telecom a obtenu toutes les autorisations administratives nécessaires ». Une réunion entre le bailleur social et l'opérateur de téléphonie est prévue la semaine prochaine. En attendant, les habitants promettent de ne pas en rester là. Et devraient s'inviter au conseil municipal d'Oullins qui a lieu ce soir.

Mariem Trompette
mtrompette@leprogres.fr



Les panneaux ont refait leur apparition à La Bussière. Et les habitants demandent que les engagements, des uns et des autres, soient tenus / Photos D. R.